

Association « Les 7 Chemins »

Marche aux flambeaux

Samedi 24 janvier 2015 à Giromagny (90)

Venez nombreux témoigner votre soutien
à Gaëlle Peltier-Canal

MANIFESTATION SOUTENUE
PAR LA VILLE DE GIROMAGNY

RENDEZ-VOUS DÈS
17 HEURES RUE DES PRÉS HEYD

DÉPART : 18 H

PARTICIPATION :
5 € (ADULTE)

Buvette et petite
restauration
sur place

Contact : 06.50.37.51.06 / les7chemins90@gmail.com

Élan de solidarité envers Gaëlle Canal-Peltier

C'est en préparant leur fête du sport début septembre, que les associations sportives locales ont appris la grave chute en VTT de Gaëlle Canal-Peltier. Mère de quatre enfants, monitrice à l'amicale gym Giro et impliquée à l'USG-VTT, elle est issue d'une famille de sportifs ; ses frères Fabien et Émile montent régulièrement sur les podiums des épreuves cyclistes et ont tous deux endossé la tunique bleu-blanc-rouge de champion de France en portant haut le nom de Giromagny.

Le diagnostic tombe, et c'est avec stupeur que la nouvelle se propage. Gaëlle sera privée de l'usage de ses jambes. Un autre combat s'engage pour elle. Depuis, nombreuses sont les personnes, issues du milieu sportif ou non, qui ont manifesté leur désir de lui apporter leur aide ou leur soutien, ainsi qu'à ses proches. Afin de fédérer ces bonnes volontés, le comité des sports de la ville de Giromagny, soutenu par de nombreux élus de la communauté de communes, a réuni les sportifs, la famille et les amis qui souhaitent s'impliquer pour réfléchir à une association dont le but sera d'épauler Gaëlle.

Actuellement en rééducation au centre de rééducation fonctionnelle d'Héricourt, elle regagnera bientôt son domicile. Pour cela, elle



■ Un élan de solidarité se crée pour soutenir Gaëlle

Photo DR

aura rapidement besoin d'équipements spécifiques : fauteuils roulants, véhicule adapté, sans compter l'aménagement de son domicile.

Cette future association est ouverte à toutes les personnes, sportif ou non, qui souhaitent partager cet élan de solidarité apporter leur aide, leur soutien et partager leurs idées.

Une réunion pour finaliser la création de cette association, constituer le bureau et commencer à réfléchir sur les statuts est programmée ce lundi soir à 20 h à la mairie de Giromagny. Il sera également discuté des actions que l'association pourra mener, du choix de son nom... Venez nombreux avec vos idées.

GIROMAGNY

Association « Les 7 Chemins » pour épauler Gaëlle Canal-Peltier

L'association Les 7 Chemins a vu le jour pour venir en aide aux accidentés de la vie et notamment à Gaëlle Canal-Peltier.

Début septembre, la vie a basculé pour Gaëlle Canal-Peltier. Une chute en VTT lui a fait perdre l'usage de ses jambes. Depuis quelques semaines, elle retrouve un rythme de vie avec l'appui des équipes du centre de réadaptation fonctionnelle Bretegnier d'Héricourt (Fondation Arc-en-Ciel) et regagnera son domicile familial d'ici quelques jours. « Actuellement, mes progrès me permettent de retrouver une certaine autonomie, mais j'appréhende le retour entre mes 4 murs » confie t-elle.

Investie dans la vie locale

Maman de quatre enfants, Gaëlle est issue d'une famille de sportifs. Elle et son mari, Vincent, sont des personnes appréciées sur le canton de Giromagny par leur investissement dans la vie locale et les associations (Gym, VTT...). Elles sait qu'elle sera épaulée par ses proches et soutenue par les associations sportives et les équipes municipales en place.

Parallèlement, bon nombre d'anonymes du canton ont exprimé leur souhait de s'impliquer dans des actions de solidarité. Pour fédérer cet élan, une association a vu le jour, « Les 7 Chemins », dont le but premier est de venir en aide moralement et matériellement aux accidentés de la vie et de leur permettre d'accéder aux activités sociales,



Gaëlle Canal-Peltier

culturelles et sportives.

Gaëlle suit d'un regard admiratif et ému l'investissement des personnes autour d'elle. « Le travail déjà effectué par les bénévoles est impressionnant, mais ce n'est pas ma place de m'impliquer dans l'association, même si on me demande mon avis sur le logo, le nom, etc. » L'association est parrainée par Julie Bresset, championne olympique de VTT, et Fabien Canal qui s'illustre régulièrement dans les courses de VTT et de cyclo-cross.

Acheter d'un fauteuil roulant

Actuellement, l'achat de fauteuils roulants est l'une des priorités de l'association. D'autres équipements seront également à venir. « D'ici peu, je vais retrouver une vie sociale

et familiale, m'occuper de ma famille, préparer à manger... » Gaëlle aura besoin d'être encore plus soutenue car « le fauteuil n'est que la partie visible de l'iceberg, il y a tous les à-côtés physiques et psychologiques que l'on ne peut imaginer si l'on n'est

pas dans la situation » conclut-elle.

Pour réunir des fonds, la première action des « 7 Chemins » sera l'organisation d'une marche aux flambeaux programmée le samedi 24 janvier à Giromagny au départ de l'ancien Netto (à 18 h).

Il est possible d'adhérer à l'association (10 €) ou de faire un don en contactant Hervé Lenfant, président de l'association au 06 50 37 51 06 ou par courriel à les7chemins90@gmail.com

Elle a perdu
l'usage de
ses jambes.

OS (CLP)

redaction-affiches@hotmail.fr

Elan de solidarité pour Gaëlle

La salle des fêtes de la mairie de Giromagny a accueilli dernièrement une centaine de personnes qui ont tenu à montrer que la solidarité n'était pas un vain mot.

Organisée à l'initiative de responsables sportifs, mais aussi de simples citoyens, relayés par le comité des sports de Giromagny, cette réunion publique a permis de lancer la création d'une association humanitaire destinée à soutenir Gaëlle Canal, personnalité connue et appréciée dans le canton sous-vosgien, victime début septembre d'un accident de

VTT.

Pour réfléchir ensemble aux objectifs de cette association, nombreux étaient les maires et élus du canton, qui ont fait cause commune avec les anonymes touchés par la situation de Gaëlle et les représentants d'associations sportives ou culturelles.

Le bureau de la future association a rapidement été constitué, complété par un conseil d'administration étoffé. Hervé Lenfant, actuel président de l'Amicale de gymnastique, prendra les rênes de cette nouvelle as-

sociation dont le nom n'est pas encore défini, mais qui est déjà soutenue par des sportifs renommés : la marraïne sera Julie Bresset, championne olympique et championne du monde de VTT, et elle sera épaulée par Fabien Canal, également vététiste de très haut-niveau.

Les débats ont ensuite tourné autour de deux points principaux : quelles sont les aides ou soutien dont a besoin Gaëlle, mais aussi comment récolter des fonds pour mener à bien les objectifs que l'association se

fixera. Parmi les nombreuses idées évoquées, une marche aux flambeaux serait la première action, pouvant être organisée en janvier 2015. D'ici là, un travail administratif attend les membres du bureau et du conseil d'administration avec l'édition des statuts.

Avant de clore cette assemblée constitutive, Thierry Canal, le père de Gaëlle, a tenu à remercier chaleureusement toutes les personnes présentes, et à leur exprimer toute l'émotion qu'il ressent à voir autant de solidarité.



■ Une centaine de personnes ont répondu à cet élan de solidarité.

Une marche aux flambeaux en soutien à Gaëlle Canal-Peltier

Faisant suite à l'élan de solidarité exprimé pour soutenir Gaëlle Canal-Peltier, grièvement blessée après une chute en VTT, l'association « Les 7 chemins » a vu le jour. Ses statuts ont été déposés fin novembre en préfecture, et son but premier est de venir en aide moralement et matériellement aux accidentés de la vie et de leur permettre d'accéder aux activités sociales, culturelles et sportives. »

Maman de quatre enfants, Gaëlle est issue d'une famille de sportifs. Ses deux frères, Fabien et Émile, sont très souvent sur les podiums nationaux voire internationaux en VTT et en cyclo-cross. Gaëlle et son mari

Vincent sont des personnes appréciées sur le canton de Giromagny par leur investissement dans la vie locale et les associations (Gym, VTT). Depuis quelques semaines, Gaëlle retrouve un nouveau rythme de vie avec l'appui des équipes du centre de réadaptation fonctionnelle Bretegnier d'Héricourt (Fondation Arc-en-Ciel). Issue d'une famille de sportifs, elle est épaulée par ses proches et soutenue par les associations sportives et les équipes municipales en place. L'association « Les 7 chemins » fédère les bonnes volontés en centralisant les actions proposées.

L'association est parrainée par Julie Bresset, champion-

ne olympique de VTT et Fabien Canal qui s'illustre régulièrement dans les courses de VTT et de cyclo-cross

Actuellement, l'achat de fauteuils roulants est l'une des priorités. D'autres équipements seront également à venir. Pour réunir des fonds, la première action des « 7 chemins » sera l'organisation d'une marche aux flambeaux programmée samedi 24 janvier à Giromagny au départ de l'ancien Netto (à 18 h).

En attendant ce premier rendez-vous, il est d'ores et déjà possible d'adhérer à l'association (10 €) ou de faire un don en contactant le



■ « Les 7 chemins » préparent une marche aux flambeaux en soutien à Gaëlle Canal-Peltier

président, Hervé Lenfant, au 06.50.37.51.06 ou par **c o u r r i e l** à les7chemins90@gmail.com